

Sacapuntas

CALIFICACIÓN AVANZA SIN OBSTÁCULOS



> En tiempo y forma avanza el epílogo del proceso electoral. El INE, presidido por **Guadalupe Taddei**, está a nada de terminar su parte y entregar a **Claudia Sheinbaum** la constancia de mayoría que la acredita como presidenta electa. Por su parte, el Tribunal Electoral, encabezado por **Mónica Soto**, empezó a recibir los paquetes electorales de los votos en el extranjero, y entre el 17 y 21 de junio recibirá las actas de los 300 distritos, con las que calificará la elección presidencial.



LA CASA DE TRANSICIÓN

REUNIÓN EN

OMAR GARCÍA HARFUCH

) La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se reunió ayer con el senador electo, Omar García Harfuch. Por la mañana, el ex jefe de la Policía de la CDMX arribó a la casa de transición de la candidata ganadora. Minutos antes que él, llegó en bicicleta el secretario de Movilidad capitalino, Andrés Lajous. El encuentro, nos dicen, fue informal.



MARKO CORTÉS



Empezó el hervidero en el PAN para el relevo en su presidencia. El actual líder, Marko Cortés, busca controlar su sucesión, en octubre próximo, pero la aplastante derrota del 2 de junio lo tiene más al borde de una noche de cuchillos largos. De hecho, Jorge Romero, Adriana Dávila y Damián Zepeda, de los anayistas, van por la dirigencia.



LA OEA *PALOMEÓ* LA ELECCIÓN

HERALDO MUÑOZ

• Entregó la OEA su informe preliminar sobre la elección presidencial. La misión de observadores, encabezada por **Heraldo Muñoz**, felicitó a los mexicanos, a la candidata ganadora, **Claudia Sheinbaum**, a sus rivales, al INE, al TEPJF y a los funcionarios de casillas por el "éxito" en la celebración de las elecciones más grandes de su historia".



ALESSANDRA ROJO DE LA ESTÁN EN ÁNIMO DE COLABORAR

Des alcaldes electos de oposición buscan colaborar con el gobierno que encabezará Clara Brugada en la capital. No sólo eso, pues nos cuentan que Alessandra Rojo de la Vega, Mauricio Tabe, Luis Mendoza, Giovani Gutiérrez y Carlos Orvañanos también extenderán la mano a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum.



Página: 2

YASMÍN ESOUIVEL

PIDE REFRENDAR PACTO DE UNIDAD

) Llamó la ministra de la Suprema Corte, Yasmín Esquivel, a "refrendar como mexicanos este pacto por la unidad, la justicia, el diálogo y el cambio que nuestro país necesita", tras el proceso electoral. Lo dijo en Baja California, donde firmó el Pacto Nacional por la Justicia de Género, con la gobernadora Marina del Pilar Ávila.



RICARDO GALLARDO, GALLARDO, COMO SINADA

Ni las condolencias dio el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, a las familias de los 2 adolescentes muertos al desplomarse un barandal de un bar, que también dejó 15 heridos. De hecho, el día de la tragedia el mandatario convivía con celebridades en la inauguración del teatro de la Ciudad en el Tangamanga II.

